

AGRADECIMIENTOS

Quisiera reconocer en primer lugar la confianza y el apoyo del Lic. José Castelazo, actual Presidente del Instituto Nacional de Administración Pública, quien me encargó la coordinación de la colección de volúmenes en los que se analizan los 200 años de administración pública en México, para la conmemoración del Bicentenario de la Independencia y del Centenario del inicio de la Revolución Mexicana. Igualmente quiero agradecer a la Lic. Irma Cué y al Dr. Gildardo Campero, me hayan apoyado en la tarea de investigación y revisión de los textos que conforman este trabajo, y sin cuya colaboración no hubiera sido posible elaborarlos; así como al Dr. José Natividad González Parás, a la Lic. María del Carmen Pardo, al Dr. Diego Valadés y a la Lic. María Angélica Luna Parra, quienes me hicieron inteligentes e informadas sugerencias para corregir el texto. Debo asimismo reconocer el apoyo de Ana María Valdés y Patricia Rojas, de la Fundación Miguel Alemán, A.C., por haberme auxiliado a localizar los numerosos documentos fuente que utilicé en los Anexos.

Agradezco también el apoyo que me brindó Javier Pedraza, encargado de la Biblioteca del Instituto Nacional de Administración Pública, quien hizo favor de facilitarme muchos de los libros y textos de consulta que utilicé para la elaboración de este escrito. Quisiera reconocer muy especialmente la gentileza de la Lic. María Elena Vázquez Nava y del Lic. Luis Vázquez Cano, quienes se sirvieron leer una primera versión de este texto y me facilitaron documentos básicos para la elaboración del capítulo correspondiente a la administración del Presidente Salinas de Gortari.

Deseo reconocer finalmente la colaboración inicial en la transcripción de estas cuartillas a Isabel López y Teresa González y, de manera muy especial, a Ana María Valdés, quien además de responsabilizarse de su transcripción final, me formuló muy oportunas sugerencias para la aclaración de los conceptos utilizados en este trabajo.